



4 Pièces

96 m²

Réf. A-23199

620 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - BAS FABRON : Situé au deuxième et dernier étage d'une charmante maison niçoise des années 1930, au calme absolu et à deux pas des transports, des commerces et de la Promenade des Anglais, appartement villa 4 pièces de 97m² avec toit terrasse de 93m² ! L'accès se fait par une petite rue privée avec portail sécurisé à l'entrée. L'appartement, en bon état général et climatisé, se compose comme suit : une entrée avec placard, un vaste séjour avec une cuisine semi ouverte aménagée et équipée, une salle d'eau, trois chambres, dont une principale avec dressing et salle d'eau, trois balcons ...

NICE - BAS FABRON : Located on the second and top floor of a charming 1930s Nice building, in absolute peace and quiet and just a stone's throw from transport, shops and the Promenade des Anglais, 3 bedrooms villa flat of 97sqm with a 93sqm roof terrace! Access is via a small private street with a secure gate at the entrance. The flat, which is in good condition and air-conditioned, comprises an entrance hall with cupboard, a large living room with a semi-open fitted and equipped kitchen, a shower room, three bedrooms, one of which is the master bedroom with dressing room and shower room, and ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

